

傘をさした児童たちが横断歩道を元気に渡っています。道路の向こうに、当時あったビリヤード場の看板が見えることから、市道池田秦線の八坂町交差点だと分かります。道路を渡る方向から、市立中央小学校の登校風景のようです。手前には寝屋川中央市場がありました。

むかし

昭和42年10月

ねやがわ

いまむかし

写真館



46年後



いま

ビリヤードがあった辺りには、企業のビルなどが建ち並び、すっきりした町並みになりました。集団登校は今も続いています。近くの歩道橋を渡るルートに変わりました(撮影地…八坂町6番地)。

広報広聴課で保存している写真を使用しました。30年以上前の市内の光景写真を貸してもらえ人は広報広聴課まで連絡してください。

令和元年9月

あふたーわーど Afterword

漢字で書くど翡翠。。小さい頃は昆虫だと思い込んでいました。野鳥のカワセミのことです。水質悪化で都市から姿を消した時もありましたが、先日、寝屋川沿いを散歩中の男性が「前も見たい」と。ずっとカワセミが住む川にしたいですね。



市公式アプリ
もっと寝屋川

iOS用

Android用



市フェイスブック



市ツイッター



市ホームページ



市 YouTube

公式チャンネル

